

Beschluss

10. April 2018
1 von 1

Parken in der Damaschkestraße

In der Damaschkestraße parken seit längerem auch Nutzfahrzeuge wie LKW oder Fahrschulen. Dadurch entstehen den anliegenden Vereinen Nachteile, da ihre Mitglieder und Besucher keine Parkplätze mehr finden können.

Der OBR Südstadt fordert den Magistrat der Stadt Kassel auf, die Halter dieser Fahrzeuge auf geeignete Stellplätze hinzuweisen, beispielsweise auf die beiden Parkplätze am Sportzentrum.

Die beiden Parkplätze am Sportzentrum sollten besser gekennzeichnet werden. Es ist zu prüfen, ob ein Parkverbot für LKWs eingerichtet werden kann.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Kerstin Saric
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz
Schriftführerin